

RENOVIEREN UND MODERNISIEREN

STATT ABREISSEN!

Sehr geehrte Bewohner und Bewohnerinnen der Häuser von den Baugenossenschaften Neues Heim eG und Baugenossenschaft Zuffenhausen,

sicher machen Sie sich Sorgen und Gedanken, wie es mit Ihnen und Ihrer Wohnung jetzt weiter gehen soll, nachdem Sie Ende April von Ihrer Genossenschaft informiert wurden, dass Ihre Häuser, insgesamt 172 Wohnungen, abgerissen werden sollen. Viele Fragen sind offen.

Mit den Häusern wird auch die für das Klima so wichtige Begrünung fallen. Menschen, die hier seit Jahrzehnten verwurzelt sind, vielleicht nicht mehr die Jüngsten sind, sollen umziehen, aus ihrer Nachbarschaft herausgerissen werden und sich an anderer Stelle wieder eingewöhnen. Ist das zumutbar?

In Zuffenhausen und Rot sind in den letzten Jahren ganze Straßenzüge mit bezahlbaren Wohnungen abgerissen und durch teure Neubauten ersetzt worden. Wir finden, dass damit endlich Schluss sein muss!

Wir möchten Sie einladen, sich mit den anderen Betroffenen auszutauschen, über die anstehenden Veränderungen zu sprechen und zu überlegen, wie der Abriss verhindert werden kann.

MIETERVERSAMMLUNG

Mittwoch, 26. September 2018 um 18.00 Uhr

Wiese zwischen Fleiner Str. 5/7 und 9/11



MIETERINITIATIVE ZUFFENHAUSEN

 www.facebook.com/swsg.mieterinitiativen

 info@mieterinitiativen-stuttgart.de

 www.mieterinitiativen-stuttgart.de

 0157 87404684